

Escuela Internacional de Cine en Cuba sobrevive, pese a dificultades



Eictv

La Habana, 8 dic (RHC) "La escuela ha sobrevivido, a pesar de todas las dificultades", expresó este domingo Susana Molina, directora general de la Escuela Internacional de Cine y Televisión (Eictv), en el 45 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

La conferencia de prensa en el Hotel Nacional de Cuba tuvo como propósito llamar la atención sobre el aniversario 38 de la prestigiosa institución, inaugurada el 15 de diciembre de 1986 por el líder cubano Fidel Castro, el escritor colombiano Gabriel García Márquez y el cineasta argentino Fernando Birri.

La directora explicó que el proceso educativo de la Eictv no se ha detenido y en las últimas 16 semanas se produjeron 17 películas para la evaluación final, informó la habanera Casa del Festival de Cine.

Agregó que la escuela de San Antonio de los Baños, ubicada a unos 35 kilómetros de esta capital, se sustenta en la frase «ata tu arado a una estrella, de Birri, padre del nuevo cine latinoamericano».

Afectada recientemente por el paso del huracán Rafael, trabajadores, estudiantes y profesores se sumaron a las labores de recuperación.

El presidente del Instituto Cubano de Artes e Industria Cinematográficos, Alexis Triana, destacó en su cuenta de la red social Facebook el espíritu de su colectivo docente y de los alumnos que se sumaron a estas labores.

Cientos de cineastas de distintas latitudes del mundo, sobre todo de Latinoamérica y el Caribe, se han graduado en la Eictv, un centro de formación artística para la producción audiovisual.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/371569-escuela-internacional-de-cine-en-cuba-sobrevive-pese-a-dificultades>



Radio Habana Cuba